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15. Sitzung des Fachschaftsrats 

 

Datum:  11.10.2018      

Beginn:  19:20 Uhr 

Ort:  FSR-Büro, LG 10, Raum 502 

 

 

Sitzungsleitung:                  Frank Gillung 

Protokollant:   Martina Bußmann 

 

Anwesend: Kay Bramser, Martina Bußmann, Christian Zenker, Stefanie Zenker, 

Frank Gillung, Lea Tschuden 

     

Abwesend: Linus Frühauf 

 

Gäste: Antonia Schill, Elisa Roschig, Kay Bramser, Elisa Fietze, Constantin-
Cornell Stein 

   

 

Tagesordnungspunkte        

TOP 0 Formalien 2 

TOP 1 Organisation/Finanzierung der Uniparty am 07.11.18 2 

TOP 2 Auswertung Ersti-Tüten und Ersti-Abend 2 

TOP 3 Termine Weihnachtsfeier, Vollversammlung, Wahlen 3 

TOP 4 Treffen PStO UI Ba 3 

TOP 5 Internetpräsenz 3 

TOP 6 Sonstiges 3 
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TOP 0 Formalien 
 

• Begrüßung der Anwesenden 

• Feststellung der Beschlussfähigkeit (6 von 7) 

• FSR UT ist beschlussfähig 

• Beschließung des Protokolls der 14. Sitzung mit Änderung (6 ja, 0 nein, 0 Enthaltung) 

TOP 1 Organisation/Finanzierung der Uniparty am 07.11.18 
 

• Aktueller Stand der Dinge: 

o Der Raumantrag wurde gestellt, der DJ ist organisiert 

o GaGeV und GeMa wird noch erledigt 

o Plakate dürfen aufgehängt werden 

o Ein Motto muss noch bestimmt werden 

o Flyer sollen in allen Hörsälen verteilt werden 

o Beim Auf- und Abbau werden alle helfen; zusätzlich wird jeder eine Schicht 

übernehmen 

• Abstimmung: Teilnahme an der Party und das vom FSR WiIng vorgelegte 

Finanzierungskonzept ist einstimmig beschlossen (6 ja, 0 nein, 0 Enthaltung) 

o Frank und Steffi unterschreiben den Kooperationsvertrag 

• Das Motto soll innerhalb einer Woche endgültig festgelegt werden 

o Dazu soll in der kommenden Woche ein Treffen mit den Vertretern aus allen 

teilnehmenden FSRs stattfinden 

o Der genaue Termin wird noch abgesprochen 

• Constantin bietet die Möglichkeit an bereits bei der VMP bei der Gaderobe zu helfen → 

Doodle Link wird vom FSR WiIng weitergeleitet 

TOP 2 Auswertung Ersti-Tüten und Ersti-Abend 
 

• Ersti-Tüten verteilen: 

o 13 Erstis waren in den Infoveranstaltungen 

o Die Tüten kamen sehr gut an 

o Lea schreibt eine Mail an die Biobäckerei und BASF und bedankt sich für die 

Geschenke 

o Christian kümmert sich darum dass die Logos von den Sponsoren auf die Homepage 

kommen 

o Herr Prof. Riebel hat leider von der Zeit her wieder etwas überzogen, sodass wir gar 

nicht mehr so richtig zu Wort kamen 

• Ersti-Abend 

o 3 Erstis sind zu der Veranstaltung gekommen; insgesamt waren wir um die 20 

Personen 

o An dem Abend hatten wir leider Probleme mit der Reservierung in der Unbelehr-Bar, 

weil eine andere Gruppe mit mehr Personen aufgetaucht ist, als eigentlich 

abgesprochen war. Daher haben wir spontan die Location gewechselt und sind in 

unser FSR-Büro gegangen. 

o Thomas von der Unbelehr-Bar hat sich entschuldigt und uns zu einem Freibier 

eingeladen 

o Im FSR-Raum war es aber auch sehr gemütlich 
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TOP 3 Termine Weihnachtsfeier, Vollversammlung, Wahlen  
 

• Weihnachtsfeier: 

o Am 13.12.18 in der Unbelehr-Bar 

o Antonia schreibt Thomas und fragt ob der Termin noch frei ist 

o Wir wollen auch wieder ein Quiz machen 

• Vollversammlung: 

o 19.12.18 um 19:15 Uhr  

o Eventuell direkt im Anschluss an den Mathe Aufbaukurs (in demselben Raum) 

• Wahlen: 

o 08./09.01. in den Mittagspausen 

o Antonia und Elisa fragen nochmal ihre Kommilitonen/Kommilitoninnen, ob einer von 

denen Zeit und Lust hätte sich für das kommende Jahr für den FSR UT aufstellen zu 

lassen  

TOP 4 Treffen PStO UI Ba 
 

• In Schwerpunktmodule soll Struktur reingebracht werden:  

o Aufteilen in unterschiedliche Bereiche: z.B. Umweltsystemanalyse 

o Statt 2 Schwerpunktmodulen soll es jetzt vermutlich 4 Schwerpunktmodule geben 

• Pflichtmodule:  

o Mathe T3 wird in den Wahlpflichtteil verschoben 

• Es soll dann auch ein Leitfaden geben was man am besten wählen soll, wenn man in einem 

bestimmten Bereich möchte 

o Z.B. wenn man in den Bereich Verfahrenstechnik will: T3, CVT, TVT 

• Mikrobio soll ein separates Modul bleiben 

• Überlegung lieber Ökologie und Biologie zusammenzulegen 

• Der Datenerfassungsteil soll in dem Bereich von Prof. Hinz abgedeckt werden 

• Wahlpflichtbereich Wirtschaft soll ordentlich aussortiert werden: es sollen nur Grundlagen 

Modulen bleiben 

• Das gleiche gilt für die Informatikmodule 

• 5. Semester: Diskussion über Industriepraktikum und Auslandssemester (soll ähnlich laufen 

wie bei ERM) 

• Es wird noch weitere Treffen zu dem Thema geben 

TOP 5 Internetpräsenz 
 

• Jobportale haben angefragt ob deren Links auf unserer Homepage veröffentlicht werden 

dürfen bzw. haben angemerkt, dass der Link nicht mehr aktuell ist. Wir haben besprochen, 

dass wir Jobportale nicht mehr unterstützen und daher auch die nicht funktionierenden Links 

von der Homepage nehmen 

TOP 6 Sonstiges 
 

• Der neue Sitzungstermin wird auf Donnerstags um 19:15 Uhr festgelegt. 

• Runder Tisch der Fachschaften: 



4 

o Studiengänge unserer Fachschaft sind „Problemstudiengänge“ in der KLSSW 

(Kommission für Lehre, Studium, Studiumsentwicklung und Weiterbildung)  

o Frank nimmt Antonia und Elisa mal mit zu dem nächsten Treffen, um den beiden das 

schon mal zu zeigen 

o StuPa-Wahl soll im Newsletter beworben werden  

o Der StuRa möchte zu unserer Vollversammlung kommen um die Kommunikation zu 

verbessern 

• Exkursion ins Fraunhofer, Jänschwalde 

o Wir wollen Mails an Lehrstühle schreiben, dass Mitarbeiter auch mitkommen können 

und dass die Dozenten in den Lehrveranstaltungen auch Werbung für unsere 

Exkursion machen -> Lea kümmert sich darum 

o Newsbeitrag soll nochmal etwas detaillierten gestaltet werden 

 

Ende der Sitzung: 20.55 Uhr 

 

Nächster Termin: 18.10.2018 um 19:15 Uhr 

 

Sitzungsleiter          Protokollant 

 

 

Frank Gillung         Martina Bußmann 


